



**La Municipalité de Lausanne et
le Secrétariat général Enfance, jeunesse et quartiers**

ont l'honneur de vous convier au vernissage de l'exposition

Le respect, c'est la base !

Découverte des 49 projets réalisés dans le cadre de la campagne d'éducation

"Le respect, c'est la base !".

Une exposition placée sous le signe du respect, de la solidarité et de la tolérance.

mardi 18 juin 2019, à 18 heures

au Forum de l'Hôtel de Ville, à Lausanne

en présence de :

M. David Payot, conseiller municipal, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers et

Mme Blea Ademi, présidente du Conseil des jeunes,

et la participation d'un chœur d'enfants du collège de Montriond

L'exposition sera ouverte du 18 juin au 6 juillet 2019

du lundi au samedi de 10h à 18h

fermé le dimanche

Pendant une année, les jeunes ont réfléchi et travaillé sur des valeurs fondamentales au vivre ensemble, telles que le respect, la solidarité et la tolérance.

49 projets hauts en couleur sont le fruit de ces réflexions, ils seront tous présentés à l'occasion d'une grande exposition

"Le respect, c'est la base !"

Théâtre, danse, cinéma, sport, handicap, petite enfance, philosophie, animation, autant de domaines différents que de participants !

Pour en savoir plus : <https://www.cestlabase.ch/>

Prière de ne pas répondre directement à cet e-mail, dont l'adresse d'expédition n'est pas gérée.

Ville de Lausanne